

PRESSEMITTEILUNG 01.7 / 2024

EUROBIKE Messe Frankfurt 2024

Mittwoch, 03.07. – Sonntag, 07.07.2024

Radverkehrspolitischer Sprecher der CDU/CSU Fraktion im Bundestag Henning Rehbaum auf ergotec Messestand

Am Sonntag endete die EUROBIKE als Welt-Leitmesse der Fahrrad- und Mobilitätsbranche in Frankfurt am Main. Über 1.800 Aussteller aus über 60 Ländern präsentierten die neuesten Modelle und Trends.

Das mehr als 18-köpfige ergotec Team von Humpert präsentierte auch in diesem Jahr wieder auf einem rd. 200 m² großen Messestand die ergotec Produkthighlights und eine Vielzahl von Produktneuheiten.



Bild: Ergotec Team auf dem ergotec Messestand

Als Präsidiumsmitglied des Zweirad-Industrie-Verbandes (ZIV) freute sich Willi Humpert am ersten Messtags, Herrn Henning Rehbaum den Radverkehrspolitischen Sprecher der CDU/CSU Fraktion im Bundestag und Herrn Stefan Grieger, Hauptgeschäftsführer vom Deutschen Verkehrssicherheitsrat auf dem ergotec Messestand begrüßen zu können.



Bild v.l.n.r.: Tim Salatzki (ZIV Technik), Willi Humpert, Henning Rehbaum, Stefan Grieger, Mathias Lehmann, Anke Schöffner (ZIV Politik)

Im Fokus des Messebesuches stand dabei das Thema „Sicherheit beim Radfahren“. Die Marke ergotec leistet hier mit ihren Produkten rund um die Thematik Ergonomie in Verbindung mit dem Einsatz sicherer Komponenten einen wichtigen Beitrag. Eine gute ergonomische Sitzhaltung hilft beim ermüdungsfreien Radfahren und sorgt so für die notwendige Sicherheit. Das E-Bike unterliegt der Maschinenrichtlinie und daher dürfen beim sicherheitsrelevanten Cockpit nur Lenker mit einer vorliegenden Unbedenklichkeitsbescheinigung ausgetauscht werden. Genau hier greift das ergotec Safety Level System und ermöglicht den Einsatz von ergonomischen Komponenten.

Als besondere Produktneuheit präsentierte Mathias Lehmann, frischer Prokurist im Hause Humpert, den Lenkervorbau Integra Performance Vario. Der Vorbau verfügt über einen integrierten Computer sowie über integrierte Kabelführungen und kann darüber hinaus im Winkel frei verstellt werden. Entsprechend kann der Biker die bestmögliche ergonomische Sitzposition einstellen und hat das Display gut im Blick.

ergotec



Bild Integra Performance Vario

Bei der Neuheiten-Präsentation lag ein weiterer Fokus auf die in den letzten Jahren boomenden Modellgruppe E-MTBs. Hier stellt ergotec die neue Gold Edition vor, die im Vorfeld mit dem ergotec racing Team im Weltcup Einsatz getestet und entwickelt wurde.



Bild Gold Edition Lenker

Willi Humpert sagt zum Messeverlauf: „Wir blicken auf einen erfolgreichen Messeverlauf zurück. Unser Messestand war sowohl an den Fachbesuchertagen als auch an den Festival Day's hochfrequentiert. Die Marke ergotec ist im Handel angekommen und erfreut sich steigender nationaler und immer mehr auch internationaler Beliebtheit. Leider leidet die Branche noch immer über einen zu hohen Bestand an Fahrrädern/E-Bikes und an den entsprechenden Teilen für die Fahrradmontage. Damit liegt die Auftragslage im OEM-Markt nach wie vor deutlich hinter den boomenden Jahren der Covid-Pandemie. Es wird wohl auch noch bis Anfang des kommenden Jahres dauern, bis die Bestände abgebaut werden und die Fahrradteilehersteller wieder größere Auftragsvolumen erhalten können. Sehr positiv stellt sich dagegen die Entwicklung des After Sales Market dar. Hier erfreuen sich die ergotec Produkte großer Beliebtheit und führen entsprechend zu einer guten Auftragslage auf dem hohen Niveau der Vorjahre.“